

## FORUM INTERNATIONAL HOMME & ARCHITECTURE

L'Association **IFMA-France**, en partenariat avec **LE PHARE - Lighthouse** organise un colloque sur l'architecture organique



Photo Renaud de la Noue

## Ricardo PORRO, une architecture romantique

Présentation avec diaporama par Isabelle Val De Flor, présidente d'IFMA-France suivie d'une table ronde avec la participation d'élèves et amis de Porro

## Samedi 6 avril 2024 (14h30 à 18h00)

L'architecture de Ricardo Porro et Renaud De La Noue, qualifiée parfois de romantique, expressive ou organique est avant tout tournée vers l'humain. Au départ d'un projet, il y a la vie, celle qui viendra se déployer à l'intérieur du bâtiment, qui le justifie et qui l'organise. Les bâtiments de Porro naissent de la superposition d'une image sur cette nécessité organique, image qui va naître et se développer, donnant à chaque édifice une expression unique, un langage poétique qui élève le quotidien et transmute l'espace où l'on vit.

*à l'Association Le Phare Lighthouse* 11 Rue Neuve-Popincourt Paris 11<sup>ème</sup>. Métro Parmentier ligne n°3

Merci de confirmer votre présence par mail à <u>contact@lephare.paris</u> Le code d'entrée et les mesures d'accès vous seront communiqués à J-5